のようのところのというは、



を さて、こうした情勢の中で、私は各 さて、 こうした ものです。

です。その中で、ここまで感染状況がです。その中で、ここまで感染状況がの催しや会合がなくなって、町の皆さまから直接ご意見・ご要望を頂くといる。これは、会も激減してしまいました。これは、会も激減してしまいました。これは、会がら町の皆さまのお話をする機会をさまと再度親しくお話をする機会をさまと再度親しくお話をする機会をで大変残念な事態で、一日でも早く皆で大変残念な事態で、一日でも早く皆で大変残念な事態で、一日でも早く皆です。その中で、ここまで感染状況がです。その中で、ここまで感染状況がです。その中で、ここまで感染状況がです。その中で、ここまで感染状況が

を再開したいと考えたものです。させて頂き、町の皆さまとの意見交換好転したとなれば、各種の会合に出席

ま に必要なことだと、深く頷かせて頂き たことです。まさしく、これからの町 アを出し合いたいね、と仰っておられ 事者が集まって共に議論し、アイデ 業、建設業など、さまざまな事業の当 へ進めてゆくか、農業、商工業、飲食 が、オリンピック後の一宮町をどう先 特に感銘を受けたのは、ある委員の方 実りが多いことを痛感いたしました。 直接お目にかかってお話しするのは、 重なご意見をたくさん頂戴し、やはり た。久しぶりの会合参加でしたが、貴 会の会合に、出席させていただきまし した。 そういう見地から、先般、農業委員

させて頂ければ、と思う次第です。させて頂ければ、と思う次第です。ということを確認いたしましがある、ということを確認いたしましがある、ということを確認いたしましがある、ということで、会合はやはり意味をかで、間もなく再度自粛に転ぜざるをミクロン株の脅威が高まりつつあるないで、間もなく再度自粛に転ぜざるをいっております。もちろんいま、オと思っていうことで、会合はやはり意味をついうことで、会合はやはり意味をして頂ければ、と思う次第です。



一宮町長 馬淵 昌也